

KATA PENGANTAR

Puji dan Sukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yesus Kristus atas segala berkat dan rahmatNya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Studi Ekologi Wereng (Homoptera) Pada Tanaman Padai Sawah di Tiga Kecamatan di Kabupaten Serdang Bedagai” sesuai dengan waktu yang direncanakan untuk mendapatkan gelar sarjana sains pada jurusan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Dengan segala kerendahan hati dan rasa syukur penulis mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Untuk itu, penulis mengucapkan terima kasih atas segala bantuan yang telah diberikan, khususnya kepada Bapak Prof.Drs.Motlan, M.Sc,Ph.D selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, UNIMED. Bapak Drs.Tri Harosono, selaku Ketua Jurusan Biologi UNIMED. Bapak Dr.rer.nat.Binari Manurung, M.Si, selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah memberikan bimbingan dan waktunya kepada penulis dalam penyusunan skripsi ini. Bapak M.Si, Drs.Puji Prastowo, M.Si, Syarifuddin, M.Sc, Ph.D, dan Drs.Tri Harosono selaku dosen penguji terima kasih atas perhatian dan saran untuk perbaikan skripsi ini. Ibu Drs.Uswatun Hasanah, M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik penulis, terimakasih atas perhatian yang telah diberikan selama penulis menjalani perkuliahan di Universitas Negeri Medan. Teristimewa ucapan terimakasih kepada Ayahanda AKP.T.Manurung dan Ibunda L.Samosir serta saudara tercinta Desman Manurung dan Dedi Manurung yang selalu mendukung dan memberi semangat kepada penulis untuk menyelesaikan skripsi ini.

Saudara-saudara terkasih Bang Arnold Manurung, Bang Tani, Bang Goido, Kak Friska, Bang Benni Sinaga, Kak Ruth Marpaung, Kak Ingrid, Linda Manurung, Bunga Sembiring yang selalu memberikan doa dan semangat kepada penulis selama menyelesaikan tugas akhir ini. Teman-teman seperjuangan Biologi Nondik 2008 khususnya Ratih, Kumala, Zen, Nani, dan Dewi yang membantu serta mendukung penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Buat Kelompok Kecil

‘Tabitha’ (Eli Nora, Rianti, Marina, Eva, dan Atri) , dan sahabat semasa sekolah Ester, Tira, Frisma, serta sahabat doa di pelayan Santina yang selalu mendukung dalam doa dan semangat kepada penulis.

Penulis menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan dan banyak kekurangan. Oleh sebab itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun demi kesempurnaan tulisan ini. Penulis berharap semoga skripsi ini bermanfaat bagi para pembaca. Akhir kata penulis mengucapkan terimakasih.

Medan, Juli 2012

Devy Fristanty
Manurung
NIM. 408241020